

Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Kradon Laksanakan Pendampingan Pelantikan Panitia Pilkades.

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

May 10, 2023 - 13:43



Kegiatan tersebut telah dilaksanakan dalam keadaan tertib dan aman. Antusias menunjukkan bahwa 3 Pilar di Desa Kradon masih solid dan eksis serta ditunjang oleh semangat beberapa tokoh pemuda yang dianggap mempunyai potensi membangun desanya

Haryono bersama Bhabinkamtibmas Aipda Imam Prasetyo melaksanakan pendampingan dan pengamanan pelantikan panitia Pilkades Desa Kradon Kecamatan Guntur Kabupaten Demak, Selasa (09/05/2023).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Desa Kradon Muntholib beserta perangkat, Ketua BPD Uluwi Maqfiroh, Babinsa Koptu Haryono, Bhabinkamtibmas Aipda Imam Prasetyo, seluruh ketua RT Desa Kradon, Tokoh Masyarakat Desa Kradon.

Hasil rapat pembentukan panitia Pilkades yang terpilih sebagai panitia pemilihan Kepala Desa Kradon yaitu beberapa tokoh pemuda karena mereka merupakan ujung tombak yang selama ini berjuang sebagai generasi penerus dan bisa dibilang sebagai generasi millenial yang intelektual.

Adapun susunan organisasi kepanitiaan yang meliputi Ketua Panitia, Wakil Ketua Panitia, Sekertaris, Bendahara, Seksi Pendaftaran Pemilih, Seksi Pandaftaran dan Penelitian Administrasi, Seksi Pemungutan dan Penghitungan Suara dan Seksi Keamanan dan ketertiban serta anggota panitia pilkades.

Dalam kesempatan tersebut Babinsa Kradon Koptu Haryo mengatakan agar saling bekerja sama dan saling mendukung dari semua pihak demi kelancaran proses pilkades ini, untuk panitia agar dapat mempertanggung jawabkan kegiatan pilkades tersebut serta semoga selama pelaksanaan tahapan pilkades nanti masyarakat bisa kompak dan rukun agar pilkades bisa berjalan dengan aman dan lancar, ungapnya.



Tidak hanya itu, kepada para panitia juga diminta untuk dapat menjaga KENETRALITASANNYA dalam menyelenggarakan Pilkades ini nantinya dan

juga meminta kepada setiap warga desa dapat menghindari gejala yang mungkin muncul demi keamanan dan kenyamanan bersama. "bekerjalah sesuai dengan prosedur dan aturan yang berlaku, dan hindarilah hal-hal yang bisa menimbulkan konflik keamanan dan kenyamanan bersama". Tegasnya

Kegiatan tersebut telah dilaksanakan dalam keadaan tertib dan aman. Antusias menunjukkan bahwa 3 Pilar di Desa Kradon masih solid dan eksis serta ditunjang oleh semangat beberapa tokoh pemuda yang dianggap mempunyai potensi membangun desanya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak